



## Communiqué de presse

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

**Voici une mise à jour dans le dossier des propos menaçants (via les médias sociaux) à l'égard d'une école secondaire, à Sainte-Agathe-des-Monts.**

Les policiers de la Sûreté du Québec ont procédé à l'arrestation ce matin, d'une personne d'âge mineure, en lien avec des propos menaçants envers une école secondaire qui auraient été émis sur les médias sociaux hier.

Ce dernier a été libéré sur promesse à comparaître avec des conditions. Il devra revenir devant la justice, à une date ultérieure à la chambre jeunesse, au Palais de justice de Saint-Jérôme. Il pourrait faire face à des accusations d'avoir proféré des menaces.

Les policiers travaillent en étroite collaboration avec les autorités scolaires dans ces évènements. Les policiers assurent toujours une présence aux abords des établissements scolaires afin de maintenir le sentiment de sécurité.

L'enquête se poursuit.